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26,00 €507561 I Antonov Airlines Antonov AN-124 “Ruslan”
Das Antonov Design Bureau selbst betreibt sieben Exemplare dieses leistungsstärksten Frachtflug-
zeuges. Zu den Kunden zählen Firmen und Regierungen weltweit. / The Antonov Design Bureau
itself operates a fleet of seven of these extraordinary freighters. Among the customers are compa-
nies and governments worldwide.

18,00 €507592 I Bangkok Airways Airbus A319 “Hiroshima”
Als erstes von sechs Exemplaren stieß dieser nach der japanischen Stadt benannte A319 2008 zur
Flotte. / As the first of a total of six aircraft, this A319 joined the fleet in 2008, named after the
Japanese city of Hiroshima.

22,00 €507790 I Boeing 787-8 Flight Test Livery
Mit diesem fünften „Dreamliner“ werden verschiedenste Erprobungsflüge durchgeführt, bevor er
nach Abschluss des Testprogramms umlackiert und an den Kunden ausgeliefert wird. / Various trial
flights will be undertaken with this fifth “Dreamliner”, before it is repainted and delivered to the cus-
tomer, following completion of the test program.

505215 I British Airways / Loganair Shorts 360-300 
Der robuste „fliegende Schuhkarton“ des nordirischen Herstellers Short Brothers wird weltweit
noch heute für Zubringerdienste in weniger erschlossene Gebiete eingesetzt. / The sturdy „Flying
Shoebox“ developed by the North-Irish manufacturer Short Brothers is still today operated on
commuter flights to less accessible and densely populated areas around the world.

15,00 €

1/500 1/500

1/5001/500
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18,00 €507264 I Continental Airlines Boeing 737-900ER 75th Anniversary Retro Colors
Die Mitarbeiter der Continental Airlines wählten diese historische Bemalung aus dem Jahr 1947 als
Lackierung für den Jubiläumsflieger zum 75. Geburtstag der texanischen Airline. / The employees
of the Texas-based airline voted for this historic livery, originally introduced in 1947, to decorate the
anniversary aircraft, celebrating its founding 75 years ago.

17,00 €502047 I Croatia Airlines Airbus A319
Die junge kroatische Airline hält mit diesem auf die Stadt Pula getauften A319 erstmals Einzug in
die Wings-Collection. / This still young airline finally holds entrance into the Wings-Collection with
this A319, named after the Croatian city of Pula.

21,00 €505185 I JASDF Lockheed C-130H Hercules 401 Squadron, JASDF 40th Anniversary special colors 
40 Jahre nach Neugründung der japanischen Luftfstreitkräfte nach dem Zweiten Weltkrieg wurde
diese  Hercules der 401. Einheit  mit einer eindrucksvollen Jubiläumsbemalung ausgestattet. /
Special color scheme on a Hercules of the 401st Squadron commemorating the 40th anniversary of
the founding of the Japanese air force after the Second World War.

507578 I KLM Boeing 777-300ER „Skyteam“
Diese 777 erhielt zur Bewerbung der weltweiten Airline-Allianz eine Sonderbemalung in edlem
Silber und Blau. Jedes Mitglied der Allianz fliegt eine Maschine in diesen Farben. / This 777
received a special color scheme advertising the globe-spanning airline alliance. Every alliance
member operates one aircraft in the elegant silver and blue colors.

23,00 €

1/500 1/500

1/5001/500

NH_03_04_2010_3  10.11.2009  13:27 Uhr  Seite 4



WINGS NEWS 03-04 201004

505222 I Luxair Embraer ERJ-145
Insgesamt sechs ERJ-145 bilden das Rückgrad im Linienverkehr von Luxemburgs nationaler
Airline. Das Modell wird mit Display-Stand geliefert. / A total of six ERJ-145s form the backbone of
scheduled services of Luxemburg’s national carrier. Display stand included.

15,00 €
1/500

506212 I Southwest Airlines Boeing 737-300SP „Arizona One“ 
Die Serie -300 gehört mittlerweile zu den Veteranen der reinen 737-Flotte. Dennoch entschloss sich
die Airline zu einer Modernisierung mit Kerosin-sparenden Winglets. In dieser Ausstattung erscheint
jetzt auch das Modell mit der vielen Sammlern bereits bekannten Sonderbemalung der „Arizona
One“. / The 300 series has now become the veteran of the 737-only fleet. Nevertheless, the airline
chose to retrofit them with the fuel-saving winglets, among them the popular „Arizona One“, sure
to be remembered by many collectors.

17,50 €
1/500

509732 I Lufthansa Regional / Eurowings BAe 146-300
Nach wie vor betreibt Eurowings im Regionalverkehr zahlreiche BAe-146. Nach der Übernahme der
Airline durch die Lufthansa fliegen diese allerdings nun unter dem Dach der Lufthansa Regional. /
Still today, Eurowings operates numerous BAe-146s on regional routes. Following the complete
takeover by Lufthansa, they however now fly under the Lufthansa Regional brand.

16,00 €
1/500

507806 I Qantas Lockheed L-1049G „Super Constellation“ 
Bis zur Auslieferung der ersten Jets war unter anderem die Constellation in den späten Fünfziger-
jahren das wichtigste Langstreckenflugzeug der australischen Airline. Dazu gehörte auch das
Original mit dem Taufnamen „Southern Moon“. / In the late 1950s, the Constellations, among them
the “Southern Moon“, were the aircraft of choice for the long-haul fleet of the Australian airline,
right up to the introduction of the first jets.

18,00 €
1/500

029377 I Glas-Vitrine / Display cabinet 
Mit dieser Glasvitrine bieten wir eine im Vergleich kostengünstige und schicke Möglichkeit, Ihre
Sammlung edel in Szene zu setzen. Die Vitrine ist aus Holz mit silbernem Furnier. Die Türen und
vier Zwischenböden bestehen aus Glas. Nahezu alle Modelle in 1:500 und Militärjets in 1:200 las-
sen sich so eindrucksvoll in Szene setzen. Maße, L x H x T: 71 cm x 44 cm x 14 cm. / This new
showcase is an affordable and modern way to display your collection. The wall showcase is made
of wood, featuring silver colored veneer. The sliding doors and four showcase shelves are made of
glass. Suitable for most 1/500 scale models or your collection of 1/200 scale military aircraft.
Dimensions, L x H x W: 71 cm x 44 cm x 14 cm.

99,00 €
1/500
1/200
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553162 I Air Dolomiti ATR-72-500
Die italienische Airline mit Drehkreuzen in München und Verona gilt heute als eine der besten Regionalgesellschaften
weltweit. Acht ATR-72-500 bilden den wichtigsten Teil der Flotte. Metallmodell mit Display-Stand und Gummireifen. /
The Italian company with hubs in Munich and Verona is counted to one of the best regional airlines worldwide. The
fleet relies on a total of eight ATR-72-500s. Made of metal with display stand and rubber tires. 

46,00 €
1/200

39,50 €553148 I American Eagle Airlines Saab 340
Anfang der 1980er Jahre revolutionierte die Saab 340 den Regional-Luftverkehr
durch bisher in dieser Klasse unbekannten Komfort und enormer Wirtschaftlich-
keit. Einer der wichtigsten Kunden wurde die weltweit größte Regionalgesellschaft
American Eagle Airlines. Metallmodell mit Display-Stand und Gummireifen. / In the
early 1980s, the Saab 340 revolutionized regional air transport with an up to then
unknown levels of comfort and efficiency. One of the most important customers was
American Eagle Airlines, the largest regional carrier in the world. Made of metal with
display stand and rubber tires.

1/200

48,00 €553124 I Zeppelin NT – 2010 Colors 
Seit September 2009 dreht das Luftschiff mit dem neuen Unternehmenslogo des ZLT Luftschifftechnik GmbH über
der Bodenseeregion seine Runden. / This zeppelin has been making its rounds over the Lake Constance region with
the new corporate logo of the ZLT Luftschifftechnik Limited.

1/200
553209 I Super Constellation Flyers Association Douglas DC-3

Der von der Schweizer Uhrenfabrik Breitling gesponserte Verein hat nun auch diese
DC-3 aus dem Jahr 1940 in seiner Flotte. Seit Mai 2009 wird sie neben der Super
Connie für Rundflüge eingesetzt. Metallmodell mit Gummireifen und Display-Stand. /
The association, sponsored by the Swiss watch manufacturer Breitling now also has
this DC-3, built 1940, in its fleet. Starting May 2009, she has been used on scenic
flights next to the Super Connie. Made of metal with display stand and rubber tires.

45,00 €
1/200
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204347 I Die neue WingsWorld / The new
WingsWorld

In Ausgabe 6/09 lesen Sie: / Some
topics of issue 6/09:

· Bangkok Airways: Erfolgreich in der
exotischen Nische / Successful in the
exotic niche

· Antonov: Der Alleskönner aus Kiew /
The can-do company from Kiev

· Top-Neuheiten von Herpa Wings / 
The new top releases from Herpa Wings

553131 I BEA – British European Airways Vickers Viscount 701
Das Flugzeug aus der 1953 erschienenen Serie 700 war das erste endgültige Serienmodell der Viscount. Heute ist
die “Sir John Franklin” im Flugmuseum im englischen Duxford ausgestellt. Metallmodell mit Display-Stand und
Gummireifen. / The Series 700, first introduced in 1953, was the first definite series version of the Viscount. Today,
“Sir John Franklin“ is on display at the aviation museum in Duxford, England. Made of metal with display stand and
rubber tires.

46,00 €
1/200

553216 I Anhaltischer Verein für Luftfahrt Antonov AN-2
Beheimatet in Dessau, der Heimatstadt der ehemaligen Flugzeugwerke Hugo Junkers,
hält der Verein die mittlerweile zum Kultflugzeug avancierte, 1968 gebaute AN-2
am Leben. Metallmodell mit Gummireifen. / With its home base at Dessau, the
home of the former Junkers manufacturing company, this association keeps this
‘utilitarian turned cult’ AN-2, built 1968, running. Made of metal with rubber tires.

29,00 €
1/200

553179 I NASA Aero Spacelines 377SGT “Super Guppy” 
Erstmals ist nun dieses gigantische Flugzeug als Metallmodell mit Gummireifen auch im Maßstab 1:200 erhältlich.
Eine von vier gebauten Exemplaren dieses nach der Optik eines schwangeren Zierfisches Guppy benannten Groß-
volumentransporters wird von der NASA betrieben, unter anderem für den Transport von Raketenbauteilen. / This
gigantic aircraft is now available as a diecast metal with rubber tires for the first time in the 1/200 scale. One of four
built aircraft, named after the appearance of a pregnant fish, is operated by NASA for the transport of high-volume
goods such as rocket segments.

69,00 €
1/200
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553087 I NVA / LSK Mikoyan MiG-21MF JG-9, 1998
Allein 251 Exemplare dieses wohl berühmtesten Jägers der Sowjetunion waren bei der Nationalen
Volksarmee / Luftstreitkräfte (NVA/LSK) der DDR im Einsatz. Ab 1973 übernahm das Jagdgeschwa-
der 9 in Penemünde an der Ostsee die ersten Maschinen der verbesserten Baureihe MiG 21 MF. /
251 aircraft of this very famous Soviet jet fighter alone were operated by the air arm of the East
German National People’s Army. The first improved MiG-21MF variant aircraft reached the 9th Fighter
Wing in Penemünde, located close to the Baltic Sea, starting in 1973.

24,00 €

25,00 €553094 I Austrian Air Force Eurofighter Typhoon, Überwachungsgeschwader  
Das Überwachungsgeschwader mit seinen 15 Eurofightern schultert seit 2007 die
Luftraumüberwachung über der Alpenrepublik. 7L-WA landete im Juli 2007 als erster Eurofighter
auf ihrem Stützpunkt in Zeltweg in der Steiermark. / The Surveillance Squadron with its 15
Eurofighters has been shouldering the air defense over the alpine republic sind 2007. 7L-WA was
the first Eurofighter to arrive at its base at Zeltweg in the Styria provence in July of the same year.

1/200

1/200

553193 I US Navy Northrop F-5N Tiger II VFC-111 „Sundowners“, 
Naval Air Station Key West, Florida 
Diese aus der Schweiz stammenden F-5 Tiger übernehmen die Aggressoren-Rolle beim Training
der eigenen Lufteinheiten. Mit den Sondertarnfarben simulieren sie dabei gegnerische Flugzeuge. /
These ex-Swiss Air Force F-5 Tigers sport special camouflage for their aggressor role, providing air
combat training to Navy and Marine units by simulating enemy aircraft.  

25,00 €

29,50 €
1/200

1/200

39,50 €553186 I NASA Lockheed SR-71B “Blackbird”
Auch die zivile Raumfahrtbehörde NASA nutzte in den 1990er Jahren zwei
Hochgeschwindigkeitsaufklärer für Forschungszwecke, darunter diese Trainingsversion – eine von
insgesamt nur zwei gebauten B-Varianten. Heute steht das Original im Kalamazzo Aviation History
Museum im US-Bundesstaat Michigan. / NASA also operated two of the high-speed, high-altitude
reconnaissance aircraft in the 1990s for various flight experiments, among them one of only two
built B-series training variants. Today, the original is on display at the Kalamazzo Aviation History
Museum in Michigan, USA.

1/200

553155 I Russian Air Force Sukhoi Su-27, 941st IAP (Interceptor Aviation Regiment), 
Klip-Yavr Air Base Murmansk
Seit 1985 gehören SU-27 zum 941. Regiment nahe Murmansk. Auf dem Leitwerk prangt das
Einheitswappen mit dem Walross und dem Schriftzug „Perle des russischen Polargebietes“. / Since
1985, the 941st Regiment, based near Murmansk, is equipped with the SU-27. On the stabilizer,
their aircraft sport the unit’s insignia: a walrus surrounded by the titles “Pearl of the Russian Polar
Region”.
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Limitierte Auflage Formneuheit Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Limited edition New type Historic aircraft type or historic livery

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten.
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Herpa Miniaturmodelle GmbH . Postfach 40 . 90597 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de 

AKTUELLES ZUR COLLECTION COLLECTION UPDATES08

Art.Nr. / item no Flugzeugtyp / airplane type Fluggesellschaft / Airline Maßstab / Scale Änderungen / Modifications

508940 377SGT Super Guppy No2 Airbus Skylink 1/500 -
520294 Scenix Zubehör / Accessories Figuren / Figures 1/500 -
520553 Scenix Boarding Station 1/500 -
504997 Boeing 747LCF Boeing “Dreamlifter” 1/500 -
514965 Airbus A330-300 Lufthansa 1/500 D-AIKB "Cuxhaven". Scheibenwischer und Positionslicht wurden ergänzt; neue Verpackung. / 

Windshield wipers and position light added; new packaging.
516549 Airbus A340-300 Lufthansa 1/500 D-AIFE "Passau". Scheibenwischer und Positionslicht wurden ergänzt; neue Verpackung. / 

Windshield wipers and position light added; new packaging.
502511 Boeing 747-200 / VC-25 USAF “Air Force One” 1/500 Registration 29000. Scheibenwischer und Positionslicht wurden ergänzt; neue Verpackung. / 

Windshield wipers and position light added; new packaging.

WERKSEITIG BEREITS AUSVERKAUFT!
ALREADY SOLD OUT. CHECK YOUR 
RETAILER FOR REMAINING STOCKS.

1/500
16,50 €
17,50 €
17,00 €
23,00 €
17,00 €
19,50 €
19,00 €
18,00 €
17,00 €

45,50 €
64,50 €
48,00 €
45,00 €
48,00 €
44,00 €
55,00 €
39,50 €

508254 I Air Berlin Airbus A320
508155 I Continental Airlines Boeing 737-900ER
515146 I CSA Czech Airlines Ilyushin IL-62
506809 I Emirates SkyCargo Boeing 777 Freighter
509879 I KLM Cityhopper Embraer 190
504669 I Olympic Airways Airbus A340-300
506274 I Southwest Boeing 737-700 “Illinois One”
508247 I Swissair Douglas DC-6B
506267 I Turkish Airlines Boeing 737-800

552103 I Air France / KLM Douglas DC-3
552226 I British Airways Boeing 747-400 “Union Flag”
551854 I Continental Airlines Convair CV-440
552219 I Delta Connection / ASA ATR-72-200
552554 I Deutsche Zeppelin Reederei Zeppelin NT
552714 I KLM Cityhopper Fokker 50
551540 I Lufthansa Cargo McDonnell Douglas MD-11F
552790 I USAF Blackbird Lockheed SR-71B

514491 I Aerolines Argentinas
Comet IV

513258 I CAAC
Boeing 747SP

519991 I Zubehör / Accessories
Mauern / Walls

506793 I Air France Cargo
Boeing 777 Freighter

506281 I KLM
Boeing 777-300ER

520386 I Zubehör / Accessories
Häuser / Houses

504744 I Bulgaria Air
Airbus A320

519946 I Zubehör / Accessories
Zäune / Fences

15,50 €

22,50 € 9,00 €22,50 €

22,00 €
513951 I Bangkok Airways

Boeing 717-200

15,50 €

17,00 € 9,00 €

561198 I United Air Lines
Boeing 737-300

560740 I Swiss Air Force
Junkers JU-52

1/400

21,75 €

18,00 €

552141 I Thai Airways
Boeing 747-400

550031 I Lufthansa
Boeing 747-400

1/200

1/2001/400

54,00 €

551779 I USAFE Ramstein AB
Lockheed C-130 Hercules

1/200

56,00 €

52,00 €

561662 I Zubehör / Accessories
Container Fahrzeuge

1/400

AUSLAUFMODELLE / DISCONTINUED MODELS

Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.

8,25 €

501491 I Ryanair
Boeing 737-800

561679 I Alliance Air
Boeing 747SP

16,00 €
514330 I Boeing Milestone Series

Douglas DC-9-10

15,50 €
551809 I Zubehör / Accessories

Hist. Fluggasttreppen

1/200

10,25 €
551359 I ADAC

Dornier 328 Jet

1/2001/400

36,00 €34,50 €

*unverb. Preisempf., innerhalb EU incl. MWST. Recommended retail prices, incl. VAT inside the EU, Stand 01.11.2009

NACHAUFLAGEN JETZT ERHÄLTLICH / NEW PRODUCTION RUNS NOW AVAILABLE

1/200
24,50 €
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